

Le président sud-coréen accepte la proposition du leader nord-coréen de signer un traité de paix



Séoul, 19 avril (RHC)- Le président de la Corée du Sud, Moon Jae-in a accepté la proposition de son homologue de la République Populaire Démocratique de Corée Kim Jong-un de signer un traité de paix à la place de l'armistice qui régit actuellement leurs relations.

Au cours d'une réunion avec des responsables de médias locaux, le chef d'état sud-coréen a indiqué qu'il faut avancer vers la signature d'un accord de paix une fois déclarée la fin des tensions entre les deux peuples. Il a mis l'accent sur la nécessité d'en finir avec le vieil armistice, signé après la fin de la guerre dans la péninsule en 1953.

La réunion avec des représentants de la presse est la troisième de son type qu'a Moon Jae-in avant la rencontre avec le leader nord-coréen, qui aura lieu le 27 avril prochain et, en vue de cette rencontre historique il s'est déjà réuni avec des ex responsables de l'état, avec des doyens et des experts afin d'être conseillée.

L'on prévoit aussi qu'en mai ou début juin, Kim Jong-un se réunira avec le président nord-américain Donald Trump dans le cadre de la politique de pacification que mène la Corée Démocratique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/160294-le-president-sud-coreen-accepte-la-proposition-du-leader-nord-coreen-de-signer-un-traite-de-paix>



Radio Habana Cuba